



EDUCACIÓN

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA



TECNOLÓGICO
NACIONAL DE MÉXICO®



SEDE DEL FORO FOBICES

17 de octubre 2024 TecNM/Mexicali

Hoy se celebró la cuarta edición del Foro Binacional de Calidad en la Educación Superior (FOBICES), con la participación de la Dr. Paolina Peña Frías y Remy Martínez.

El director Manuel de Jesús López Pérez, en su mensaje a los presentes, señaló que "la educación superior es un pilar para el desarrollo y crecimiento de las naciones, de nuestros pueblos, estamos en una región fronteriza de cuatro estados, en este contexto, con esa configuración e impacto en el mundo, hoy en día se focaliza de manera muy puntual en nuestra región, para ello debemos estar preparados".

Remy Martínez quien es director ejecutivo del 4FrontED, con experiencias en la Secretaría de Relaciones Exteriores en México, la Secretaría de Gobernación y los gobiernos estatales de Sonora y Sinaloa, recordó los cambios que ha sufrido la economía mundial desde el final de la Segunda Guerra Mundial.

Sugirió a los estudiantes presentes el de prepararse académicamente y dominar el idioma inglés para aprovechar los cambios geopolíticos que se avecinan y que provocarán el establecimiento de empresas estadounidenses y de otros países en la zona fronteriza de nuestro país.

Por su parte, Paolina Peña Frías, quien es enlace internacional para el Professional Skills Development Center de San Diego State University Imperial Valley, dijo que la movilidad estudiantil es básica para las actuales generaciones.

Agregó que el nearshoring es una oportunidad de oro para quienes se arriesguen a buscar nuevos desafíos.